

- EDITORIAL -

Año nuevo, revista nueva

El 2020 fue un año de cambios a nivel global y nosotrxs, en esta revista, no pudimos mantenernos ajenxs.

Como si fuera poco el stress padecido por docentes, investigadorxs, escritorxs, evaluadorxs y editorxs a lo largo de un año que nos llevó a límites insospechados hace solo unos meses atrás; en la revista Entramados pensamos que sería bueno pasar de un número anual a dos y comenzar a trabajar con secciones nuevas y dossiers especiales. El pasado número se ajustó a normas de indexación de mayor calidad y se mejoró el funcionamiento interno de la revista. En el presente nos atrevimos a lanzar el primer dossier especial titulado: **“PedagOrgías: Materiales didácticos disidentes y educación (sexual). Cuerpos, movimientos y afectos”** coordinado por Andrea Bustamante, Andrea Torricella y Sebastian Trueba.

El desafío de llevar adelante dos secciones en simultáneo, la del dossier y la de la convocatoria de artículos libres, implicó para los editores un aprendizaje mayúsculo en tiempos pandémicos. Sin embargo, a pesar de las dificultades, la organización desde el distanciamiento y la virtualidad arrojaron resultados muy satisfactorios que se plasman en el presente número.

En este número se publican diecinueve artículos, una entrevista y dos reseñas de libros, lo que para nosotrxs representa un record en cantidad de publicaciones.

Por otro lado, desde la dirección de la revista Entramados, el Grupo de Investigación en Educación y Estudios Culturales, el Centro de Investigaciones Multidisciplinarias en Educación y la Facultad de Humanidades de la Universidad Nacional de Mar del Plata, mantenemos la convicción de que esta revista debe continuar creciendo en este rumbo, dando visibilidad a los trabajos de investigadorxs, extensionistas y docentes de américa latina; debido a lo cual es que decidimos profundizar los avances generados durante este año en la revista, manteniendo este sistema binario consistente en una sección de artículos libres que representen un aporte al campo de la educación y de la sociedad, al tiempo que sostendremos los dossiers temáticos. Para el año próximo, tenemos previstos los dossiers con la intención de profundizar los lazos latinoamericanos aumentando la cantidad de trabajos bilingües en portugués y en español al tiempo que nos interesa visibilizar proyectos de extensión de interés para el campo de la educación y la sociedad.

La organización del presente número comienza con la presentación del dossier queer, en donde se explican sus intencionalidades y potencias, seguido por la entrevista y los diez artículos que componen esa sección. Después de eso se presentan los artículos que componen la sección libre y se finaliza con dos reseñas de libros.

Con todo esto y con la alegría que nos genera realizar esta publicación en este contexto es que lxs invitamos a la lectura y difusión la revista Entramados N° 8.

Sebastian Adolfo Trueba
Director de la revista Entramados : educación y sociedad